

Mitmachangebote zum „Tag des Tanzens“

Tanz-Sport-Club Solitude Kornwestheim wirbt für rhythmisches Hobby

KORNWESTHEIM

(red) – Mit Darbietungen und Mitmach-Angeboten hat der Tanz-Sport-Club Solitude Kornwestheim den „Tag des Tanzens 2004“ gestaltet.

Die Veranstaltung im Salamander-Festsaal fand im Rahmen des bundesweiten Aktionstages des Deutschen Tanzsport-Verbandes (DTV) und des Deutschen Sportbundes

unter dem Motto „Tanzen tut Deutschland gut“ statt.

Zu dem abwechslungsreichen Programm, das der Verein vorbereitet hatte, zählte eine Darbietung der rhythmischen Früherziehung unter der Leitung von Daniela Fuchs, das in ein Mitmachangebot für Kinder mündete. Eine weitere Vorführung gab es von den Paaren der Breitensportgruppe, die eine Cha-Cha-Cha-Formation präsentierte. Höhepunkt war

eine Turniertanzdarbietung von Gabi Suhadolnik und Thomas Cieslik, für die es viel Beifall gab.

Beim „Trimmtanzen“ galt es dann, sich mindestens 15 Minuten lang ununterbrochen rhythmisch zur Musik zu bewegen. Acht Paare konnten sich über eine Urkunde und einen Preis freuen. Fleißige Helfer versorgten die Gäste im Vereinsbistro mit Kaffee, Kuchen, Getränken oder Eis.



Beim Trimmtanzen mussten sich die Teilnehmer mindestens 15 Minuten lang ununterbrochen rhythmisch zur Musik bewegen.

Bild: Privat